



Una campaña contra Romero

El Vaticano admite que se le intentó desprestigiar **PÁGINA 29**



El Madrid se escapa en el liderato

Vence 2-1 al Sevilla y amplía su ventaja en la Liga **PÁGINAS 34 Y 35**

La incertidumbre de Carlos Vela

La lesión del mexicano inquieta a la Real Sociedad **PÁGINA 37**



Rousseff releva a la dirección de Petrobras para salvar su mandato

Los escándalos de corrupción que afectan a la empresa petrolera estatal lastran al nuevo Gobierno de la presidenta de Brasil

A. JIMÉNEZ BARCA / P. CIFUENTES
Sao Paulo / Río de Janeiro

La presidenta brasileña, Dilma Rousseff, ha decidido limpiar Petrobras, la petrolera estatal y mayor compañía del país, liquidando a toda su cúpula. Petrobras,

envuelta en un gigantesco escándalo de corrupción que estaba afectando a sus resultados y a su prestigio internacional, amenazaba también con convertirse en una pesado lastre para la presidenta en su segundo mandato. Tanto Graça Foster, la presidenta

de la compañía, como sus cinco directores generales, serán sustituidos probablemente el viernes. El escándalo, que ha hecho que Petrobras haya perdido el 70% de su valor desde 2010, saltó hace un año al descubrirse un sistema establecido desde hace más de 10

años de sobornos millonarios por parte de empresarios a dirigentes que, según la fiscalía, van a parar a los bolsillos de altos cargos y parte a los partidos políticos que los apoyan. El valor de lo robado asciende a 34.000 millones de dólares. **PÁGINAS 6 Y 7**

La mayoría de los españoles apoya la vía militar contra el yihadismo

Un 58% teme un nuevo atentado islamista en Madrid

ANA CARBAJOSA, Madrid

Los temores de los españoles a un atentado yihadista en España se han disparado tras los ataques del mes pasado en París, según un sondeo de Metroscopia. El 58% considera probable que se repita una masacre indiscriminada como la del 11-M, y el 64% ve posible una acción con un objetivo específico, como en el caso de la revista *Charlie Hebdo*. Dos de cada tres defienden la vía militar para acabar con el yihadismo. **PÁGINA 13**

El BCE corta la financiación a Grecia para forzar un nuevo rescate

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

El Banco Central Europeo cortará la liquidez que concede a la banca griega a partir del día 11, ante las dificultades para cerrar con éxito el rescate actual y acordar su extensión. Aplica así una enorme presión sobre las negociaciones que mantiene el Gobierno de Alexis Tsipras con otros países europeos. **PÁGINAS 2 Y 3**

La lucha política en Ecuador se libra en Internet

La oposición a Correa contrarresta a los 'trolls' del presidente en la Red

SORAYA CONSTANTE, Quito

Las redes sociales se han convertido desde hace unas semanas en el campo de batalla de la lucha política en Ecuador. Opositores al presidente Rafael Correa han pasado a la ofensiva en Facebook y Twitter para contrarrestar la propaganda oficial. **PÁGINA 8**



BROMAS EN CASA DEL GIGANTE GLOBAL. La presidenta argentina, Cristina Fernández, bromeó ayer desde Pekín sobre la asistencia de empresarios a una reunión con ella. "Más de 1.000 asistentes al evento... ¿Serán todos de *La Cámpola* y vinieron sólo por el *aloz* y el *petróleo*?", tuiteó, para después matizar sus palabras. Pekín aportará fondos y tecnologías para construir dos reactores nucleares en Argentina. /R. DE LA PENA (AP) **PÁGINA 5**

SOS por la lectura y contra la ignorancia

El gremio de editores propone al Gobierno un plan de urgencia para rescatar el libro

W. MANRIQUE SABOGAL, Madrid

Los editores españoles están a punto de lanzar un SOS en la esperanza de enderezar un sector, el del libro, que acumula un 40,6% de pérdidas desde 2008. El nuevo presidente de la Federación de Gremios de Editores, Daniel Fernández, habla de "fracaso de la

democracia" al referirse a la debacle del sector y a los raquíticos índices de lectura de los españoles. Editores, libreros y distribuidores propondrán en breve al Gobierno un Plan Integral de Fomento del Libro y de la Lectura que garantice mejoras educativas y un refuerzo en la lucha contra la piratería. **PÁGINAS 30 Y 31**



Loterías y Apuestas del Estado